



**VISTAZO DEL PLAN DE MEJORA ESCOLAR
2023-2024**

GES: VISIÓN Y MISIÓN	METAS, ESTRATEGIAS Y COMPROMISOS ESCOLARES
<p align="center">¡EXCELENCIA EN ACCIÓN!</p> <p align="center">Perseverancia • Colaboración • Participación</p>	<p><i>Lectoescritura</i> Declaración de compromiso: Creemos que los estudiantes pueden lograr el dominio de la instrucción mediante el compromiso del personal de utilizar técnicas de preguntas y discusiones de alto nivel.</p> <p>Estrategias:</p> <ul style="list-style-type: none"> • Los maestros participan en el aprendizaje profesional centrado en obtener una comprensión más profunda de los estándares de lectura del nivel del grado y aplican el aprendizaje a la práctica educativa. (Danielson 1e, 4d, 4e) • Los maestros implementan lecciones y evaluaciones formativas/sumativas que proporcionan [enseñanza] gradual para que todos los estudiantes puedan sintetizar información de fuentes múltiples y justificar respuestas con evidencia. (Danielson 1e, 1f, 3d) • El personal de la escuela controlará la asistencia de los estudiantes semanalmente.
<p align="center">LLAMADA ESTRATÉGICA DE ACCIÓN DEL HCPSS: APRENDER Y LIDERAR CON EQUIDAD</p>	<p><i>Matemáticas</i> Declaración de compromiso: El personal comprenderá completamente las estrategias de cálculos para que los estudiantes puedan adquirir fluidez computacional así como mejorará las prácticas de implementación en torno a <i>Number Talks</i>.</p> <p>Estrategias:</p> <ul style="list-style-type: none"> • El personal docente participará en el aprendizaje profesional para la instrucción de fluidez y la práctica de instrucción de matemáticas informada por la investigación (Departamento de Matemáticas del HCPSS) que se basa en la escuela y se apoya a través de la colaboración con la oficina de matemáticas. • Los maestros planifican y aplican las mejores prácticas basadas en la investigación (Departamento de Matemáticas del HCPSS) para desarrollar la fluidez computacional en la instrucción. • El personal de la escuela controlará la asistencia de los estudiantes semanalmente.
<p>Visión: Cada estudiante y miembro del personal acoge la diversidad y posee las habilidades, conocimiento y confianza para influir de manera positiva a la comunidad en general.</p> <p>Misión: El HCPSS asegura el éxito académico y bienestar socioemocional de cada estudiante en un ámbito incluyente y acogedor que cierra las brechas de oportunidades.</p>	<p><i>Clima</i> Declaración de compromiso: El personal proporcionará instrucción de manera constante para garantizar que los estudiantes tengan el conocimiento y las habilidades necesarias para manejar las emociones, establecer y alcanzar metas, sentir y mostrar empatía, establecer y mantener relaciones positivas y tomar decisiones responsables.</p> <p>Estrategias:</p> <ul style="list-style-type: none"> • El personal de la escuela aprenderá cómo proveer oportunidades para que los estudiantes aprendan sobre las emociones, el establecimiento de metas, la empatía, las relaciones y la toma de decisiones. (Danielson Dominio 3) • El personal de la escuela planificará e implementará las lecciones del Aprendizaje Socioemocional (SEL, por su nombre en inglés) durante el tiempo designado del SEL en el horario para abordar los componentes clave del plan de estudios del SEL. • El personal de la escuela controlará la asistencia de los estudiantes semanalmente.
<p align="center">CUATRO COMPROMISOS DOMINANTES</p>	
<p>Valorar - Cada parte interesada del HCPSS se siente empoderada y gratificada en su papel y se enorgullece de cultivar una comunidad de aprendizaje.</p> <p>Conectarse - Los estudiantes y el personal prosperan en una cultura segura, acogedora e incluyente que acepta la diversidad.</p> <p>Triunfar - Un enfoque individual apoya a cada persona en el logro de hitos para el éxito.</p> <p>Empoderar - Las escuelas, familias y la comunidad se comprometen mutuamente en el logro y bienestar de los estudiantes.</p>	